

100 JAHRE „HUOSIGAU“ UND 90 JAHRE TRACHTENVEREIN WEILHEIM

Auch der Himmel feiert mit

Heimattage der Trachtler erlebten gestern mit einem großen Festzug bei bestem Wetter ihren Höhepunkt

Weilheim – Trachtlerinnen und Trachtler, die freundlich ins Publikum winken, Trommler, die sich mit ernster Miene auf ihre Aufgabe konzentrieren, und Kinder, die sich entspannt im Leiterwagerl kutschieren lassen: Das war gestern beim großen Festzug in Weilheim zu sehen, mit dem die Huosigau-Heimat- und Trachtenvereinigung ihren 100. und der Heimat- und Trachtenverein Weilheim seinen 90. Geburtstag feierte.

Soviel Blasmusik und Trommeln zur selben Zeit war in der Weilheimer Innenstadt vielleicht noch nie zu hören, denn allein rund zwei Dutzend Musikkapellen und Trommlerzüge waren bei dem etwa 90 Nummern umfassenden Zug dabei. Bei strahlendem Sonnenschein zogen die Gruppen unter anderem über den Marienplatz und durch die Obere Stadt. „Dass der Himmel mitfeiert, das spüren wir“, hatte Pfarrer Dr. Ulrich Lindl angesichts des schönen Wetters schon beim Festgottesdienst gesagt. Zu den „58. Huosigau Heimattagen“ gehörten auch das weltgrößte Preisplattln, ein Heimatabend und ein „Boarisches Tanzboden“. S. 5 UND BAYERN



Die Obere Stadt als Wendepunkt: Dort wurde besonders deutlich, welch' stattliche Länge der Festzug hatte.

FOTO: GRONAU